

Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile

Carta de Intención

Si me hubieran preguntado hace un par de años si algún día postularía o siquiera pensaría asumir algún cargo de gobernanza con toda seguridad hubiera dicho que no, ya que no estaba dentro de mis planes atreverme a ir más allá de mi zona de confort que significaba mi distrito. Sin embargo, el tiempo y la experiencia han pasado por mí, y he ido asumiendo gradualmente nuevos desafíos que de una u otra manera, siempre me hacían sentir que había algo más que aportar, algo más que construir, algo más que ofrecer. El desarrollo de trabajo y experiencia institucional lo pueden ver en mi currículum adjunto, pero creo que es más importante darle énfasis a las motivaciones que me impulsan a postular.

A medida que fui participando en la vida institucional, noté algunas cosas que no me parecían correctas o apropiadas, otras que me gustaría que se hicieran de una manera distinta, y llega un momento en el que te planteas y ¿Por qué no hacer algo para arreglarlo en vez de quedarme detrás de una pantalla reclamando?. Quizás el momento más trascendental en este aspecto, fue mi participación en el Seminario Juliette Low del año 2019, en donde tomé conciencia de la organización Guía a nivel mundial, y en donde además nos enseñaron de las diversas formas de ejercer el liderazgo, y del impacto que producen cada una nuestras acciones, por grandes o pequeñas que estas sean.

A pesar que varios de los cargos que he asumido han sido "porque nadie más podía asumirlo" o "porque hay que dejar que las nuevas generaciones tomen el mando", siento que esos extraños impulsos o motivaciones me ayudaron a entender que el cambio partía desde adentro, partía atreviéndome a decir que sí, y dar lo mejor de mí para que las cosas salieran bien.

Actualmente sigo trabajando en la unidad, y soy responsable de grupo, porque siento que los grandes cambios no sólo ocurren en la oficina nacional, sino que también ocurren en la vida de esa pequeña golondrina que empieza a reconocer su entorno y se debe que apoyar para que se dé cuenta del tremendo potencial que tienen sus alas (válido para todas las unidades). De esta misma forma, creo que los adultos y adultas que conformamos la institución somos los responsables de preocuparnos que esa opinión sea escuchada, con políticas participativas para los niños, niñas y jóvenes, disminuyendo de esta forma el adultocentrismo y mejorando los canales de comunicación. Para esto, pongo al servicio mi experiencia en docencia, para que, por ejemplo, generar mejores cambios y políticas en términos de formación o educación.

Creo también que la descentralización es una tarea pendiente, y siempre he defendido la posibilidad de independencia de los territorios, siguiendo por supuesto una línea institucional, pero teniendo en consideración que la vida en regiones es distinta a la vida en la región Metropolitana, en términos de tiempos, organizaciones, recursos, etc.

Creo que los directores y directoras de distritos, delegadas y delegados a la Asamblea Nacional merecen tener más participación en el seguimiento de los acuerdos de los equipos de trabajo que se forman durante cada asamblea, ya que tengo la sensación que quizás se pierde el foco de lo que se esperaba por parte de quienes lo propusieron v/s quienes ejecutan.

Finalmente, espero que nuestra institución salga de esta crisis que está viviendo producto de la pandemia y otros factores que se han arrastrado con el tiempo, para esto, pongo al servicio tanto mi pasión por los números, mi racionalidad, compromiso, trabajo y objetividad, para que no nos dejemos llevar por amiguismos, sino que busquemos siempre el bien común y que también en base a la conversación y transparencia, no se hagan gestiones paralelas que terminan desmotivando a quienes trabajan en ellas al no ver su trabajo valorado o considerado o que tampoco agobiemos a la gente en sus territorios al ver tantas cosas parecidas sin entender el origen.

Espero contar con su apoyo, para darle paso a caras nuevas con experiencia institucional y territorial

Saludos cordiales desde el hermoso Valle del Limarí.

Camila Soledad Cortés Abrigo MMAA 8076